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amount of electricity for long of an independent course, revealed the advantages and disadvantages of each 
method. Also the analysis capabilities of electric load balancing on a network contemporary power systems with 
the use of accumulating systems of vehicles with electric drive.A power supply method in which vehicle power 
supply apparatus is towed mobile accumulating device, comprising a set of power storage units based on the 
promising electrochemical current source and control system, and, if necessary, temperature control system and 
the auxiliary aggregates.
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В статье описана разработка системы получения водородного топлива для двигателя внутреннего сго-
рания в составе автономной гибридной энергетической системы, с учетом выбранного исходного сырья для 
конверсии и наиболее подходящего каталитического комплекса, предназначенного для работы в составе систе-
мы выпуска отработавших газов и отвечающего заданным требованиям. Определены основные составляющие 
разрабатываемой системы, ее функциональная схема и требования, предъявляемые к ее основному элементу 
- реактору конверсии метанола в синтез-газ с утилизацией энергии отработавших газов. Также приведены ре-
зультаты математического моделирования теплообменных процессов в реакторе конверсии метанола, необхо-
димые для определения его конструктивных параметров. Сформулированы ожидаемые результаты применения 
разработанной системы получения водородного топлива в двигателе внутреннего сгорания в составе автоном-
ной гибридной энергетической системы.
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This article describes the development of hydrogen fuel to the internal combustion engine in the autonomous 
hybrid power system based on the selected feedstock for the conversion and the most suitable catalyst complex, 
intended for work in the exhaust system and specify the corresponding requirements. The main components of the 
system under development, its functional layout and the requirements for its core element - the reactor conversion of 
methanol to synthesis gas with energy recovery of exhaust gases. Also shown are the results of mathematical modeling 
of heat transfer processes in the reactor conversion of methanol needed to determine the design parameters. Articulated 
expected outcomes of the developed system hydrogen fuel in an internal combustion engine comprising an autonomous 
hybrid energy system.
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Обосновывается целесообразность применения принципов и технологий открытых систем для по-
строения информационной инфраструктуры образования, ориентированной на реализацию мировых стан-
дартов в области электронного обучения. Систематизируются знания в области электронного обучения 
образовательных организаций, а также организаций, заинтересованных в развитии образования и образо-
вательных технологий, в том числе стартапов, которые предоставляют собой площадки и технологии для 
внедрения и распространения технологий электронного обучения. Взаимодействие, интеграция и диффе-
ренциация естественно-математических и технико-технологических знаний порождают проблему экспо-
ненциального роста научных знаний, предлагаемых к усвоению. Одним из путей ее разрешения является 
оптимизация содержания образовательной подготовки, осуществляемая за счет ряда мероприятий, в том 
числе, за счет оптимизации структуры курсов, т.е. путем использования блочно-модульного подхода к по-
строению содержания курса.
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The paper justifies the appropriateness of open system principles and technologies using for education information 
infrastructure to realize the international standards in the field of e-learning. Knowledge in the field of electronic 
training of the educational organizations, and also the organizations interested in a development of education and 
educational technologies (including startups which provide itself platforms and technologies for introduction and 
distribution of technologies of electronic training) is systematized. Interaction, integration and differentiation of natural 
and mathematical and technical and technological knowledge generate a problem of exponential growth of the scientific 
knowledge offered to assimilation. One of ways of its permission is optimization of the content of the educational 
preparation, carried out at the expense of a number of actions, including, at the expense of optimization of structure of 
courses, that is by using of block and modular approach to creation of the maintenance of a course.
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Одним из основных актуальных направлений в области эксплуатации машин на сегодняшний момент оста-
ется задача повышения надежности подвижного состава путем комплексной  оценки состояния узлов на основе 
временного сбора диагностических параметров. На наш взгляд, одним из перспективных методов технической 
диагностики машин является метод виброакустической диагностики, который позволяет при соответствующей 
регистрирующей аппаратуре обнаруживать развитие дефектов машин на раннем этапе. Наиболее ответственным 
узлом в самоходной машине является двигатель, от эффективности его работы зависят многие эксплуатационные 
параметры машины. На основе переносного компьютера предложен диагностический комплекс для предвари-
тельной оценки состояния узлов и механизмов ДВС по параметрам виброакустического сигнала. Для техниче-
ской оценки ДВС предложена схема диагностики механических компонентов по параметрам вибрации. 
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One of the major current trends in the field of operation of the machines at the moment is the task of improving the 
reliability of rolling stock through a comprehensive assessment of the nodes on the basis of a time collecting iagnostic 
parameters. In our opinion, one of the promising methods of technical diagnostics of machines is the method of vibro-
acoustic diagnostics, which allows for the appropriate recording equipment to detect defects in the development of 
machinery at an early stage. Most crucial node in a self-propelled machine is the engine of its effectiveness depends 
many operating parameters of the machine. Based on a laptop computer diagnostic system proposed for pre-assessment 
of the internal combustion engine components and mechanisms in the parameters of vibro-acoustic signal. For technical 
evaluation of the ICE scheme is proposed diagnosis of mechanical components for vibration parameters.
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Система мониторинга за уровнем натяжения арматурных пучков защитной оболочки АМЦ 11830 пред-
ставляет собой измерительную систему целевого применения. Внутри конструкции защитной оболочки в спе-
циальных каналах расположены высокопрочные арматурные пучки. Арматурный пучок представляет собой 
металлический канат, выполненный многорядовой укладкой из параллельных проволок. Функциональное на-
значение арматурного пучка - обеспечить предварительное напряжение железобетона, из которого выполнена 
конструкция реакторного отделения, тем самым обеспечивая прочность конструкции при возникновении ава-
рийных ситуаций. Для измерений усилий натяжения арматурных пучков предназначен преобразователь силы 


